

Schweinfurt, den 21. Oktober 2019

Antrag | Wohnen in der Innenstadt - Fenster statt Schaufenster

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Remelé,

die Leerstände in der Innenstadt mehren sich Jahr um Jahr. Ganze Straßenzüge veröden dank Internet und ECE - ohne Aussicht auf eine entscheidende Verbesserung. Dabei könnte die Umgestaltung leerstehender Lokale und Verkaufsflächen in Wohnraum zu einer erfolgreichen Wiederbelebung so manchen Innenstadtquartiers führen. Ein gutes Beispiel ist das Haus Nr.22 am Kornmarkt, wo aus einem alten Laden moderner Wohnraum entstand. Würde eine solche Umgestaltung Schule machen, könnten aus vernachlässigten Gebieten wie dem Kornmarkt ansehnliche Quartiere werden.

Ich stelle daher folgenden Antrag:

Die Stadt möge ein Konzept entwickeln, das die Umbauten von Läden in Wohnungen über kommunale Zuschüsse fördert.

Kostendeckung:

Konzepterstellung im Jahr 2020 und Einstellen der nötigen Mittel in den HH 2021.

Mit freundlichen Grüßen,

Ulrike Schneider

Dr. Ulrike Schneider
Stadträtin